
Leonel Luna busca dirigir de nuevo en A. Obregón
Sábado, 28 de Enero de 2012 03:34

El diputado Leonel Luna Estrada informó que en la delegación Álvaro Obregón hay temas
pendientes, como son el plan del manejo de San Ángel, el cual el jefe de Gobierno del Distrito
Federal declaró como patrimonio de la humanidad para conservarlo y ...Leer todo el artículo »
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